

ABSTRAK

Maharani, Fitria Ayu. 2024. *Pemberdayaan Muslimah Melalui Revitalisasi Ekonomi Masyarakat di Kampung Budaya Piji Wetan Lau Dawe Kudus*. Program Pascasarjana. Program Studi Studi Islam. IAIN Kudus

Revitalisasi menjadi suatu keniscayaan untuk menghidupkan kembali atau menggiatkan suatu aktivitas yang sebelumnya terberdaya. Revitalisasi ekonomi pada masyarakat Kampung Budaya Piji Wetan Lau Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus merupakan satu bentuk *Dakwah Bil Hal*, yakni dakwah yang dilakukan melalui tindakan nyata. Masyarakat diajak merevitalisasi ekonomi mereka dengan merambah ke ekonomi kreatif, seperti memanfaatkan even hari besar keagamaan, atau membuat even budaya sesuai kearifan lokal setempat. Proses percepatan revitalisasi ekonomi melalui kerja kolektif dengan melibatkan seluruh elemen komunitas masyarakat di Kampung Piji Wetan, sehingga hasilnya lebih produktif.

Melihat realitas di atas, penelitian ini bertujuan mendeskripsikan; 1) bagaimana revitalisasi ekonomi muslimah berjalan di Kampung Budaya Piji Wetan Lau Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus, 2) bagaimana hasilnya, dan 3) Bagaimana implikasi revitalisasi ekonomi muslimah bagi masyarakat di Kampung Budaya Piji Wetan Lau Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus. Metode penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Penggalan data digunakan teknik wawancara semi terstruktur, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data digunakan analisis model interaktif yang dikembangkan oleh Miles and Huberman, yaitu *data reduction*, *data display*, dan *conclusion*.

Hasil penelitian ini adalah 1) Revitalisasi Ekonomi Muslimah di Kampung Budaya Piji Wetan Lau Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus berhasil dilakukan dengan meningkatkan; kemampuan untuk menjual: biaya dan kinerja perdagangan, kemampuan menghasilkan: orientasi produktivitas dan kinerja, dan kemampuan untuk menyesuaikan: inovasi dan fleksibilitas, 2) Hasil Revitalisasi Ekonomi Muslimah di Kampung Budaya Piji Wetan adalah Meningkatnya stabilitas ekonomi kawasan melalui intervensi, Berkembangnya iklim yang kondusif bagi kontinuitas dan kepastian usaha, Meningkatnya kuantitas dan kualitas prasarana lingkungan, dan Terciptanya pelestarian aset warisan budaya perkotaan dengan mencegah terjadinya "perusakan diri-sendiri" (*self- destruction*) dan "perusakan akibat kreasi baru" (*creative-destruction*), melestarikan tipe dan bentuk kawasan, serta mendorong kesinambungan dan tumbuhnya tradisi sosial dan budaya lokal, dan 3) Implikasi Revitalisasi Ekonomi Muslimah di Kampung Budaya Piji Wetan adalah Tersedianya peluang kerja dan penghidupan yang layak bagi seluruh anggota masyarakat, Terdistribusikannya kepemilikan modal material secara relatif merata di antara anggota masyarakat dan Terjaminnya kemerdekaan setiap anggota masyarakat untuk mendirikan dan menjadikan anggota serikat-serikat ekonomi.

Kata Kunci : Pemberdayaan Muslimah, Revitalisasi Ekonomi, Kampung Budaya Piji Wetan Lau Dawe Kudus

ABSTRACT

Maharani, Fitria Ayu. 2024. *Muslimah Empowerment through Community Economic Revitalization in Piji Wetan Cultural Village Lau Dawe Kudus*. Postgraduate Program. Islamic Studies Study Program. IAIN Kudus.

Revitalization is a necessity to revive or activate an activity that was previously underdeveloped. Economic revitalization in the community of Piji Wetan Lau Cultural Village, Dawe District, Kudus Regency is a form of Da'wah Bil Hal, which is da'wah carried out through real action. The community is invited to revitalize their economy by venturing into the creative economy, such as utilizing religious holidays, or creating cultural events according to local wisdom. The process of accelerating economic revitalization through collective work by involving all elements of the community in Piji Wetan Village, so that the results are more productive.

Seeing the reality above, this study aims to describe; 1) how the revitalization of the Muslimah economy runs in the Cultural Village of Piji Wetan Lau, Dawe District, Kudus Regency, 2) how the results are, and 3) how the implications of the revitalization of the Muslimah economy for the community in the Cultural Village of Piji Wetan Lau. How is the implication of Muslimah economic revitalization for the community in Piji Wetan Lau Cultural Village, Dawe District, Kudus Regency. This research method is field research. Data collection used semi-structured interview techniques, observation, and documentation. Data analysis techniques used interactive model analysis developed by Miles and Huberman, namely data reduction, data display, and conclusion.

The results of this study are 1) Revitalization of the Muslimah Economy in Culture Piji Wetan Village, Lau Su-District, Dawe District, Kudus Regency was successfully carried out by improving; ability to sell: cost and trade performance, ability to produce: productivity and performance orientation, and ability to adjust: innovation and flexibility, 2) The results of the Revitalization of the Muslimah Economy in Culture Piji Wetan Village are Increased regional economic stability through intervention, the development of a conducive climate for business continuity and certainty, Increased quantity and quality of environmental infrastructure, and the creation of preservation of urban cultural heritage assets by preventing "self-destruction" and "destruction due to new creations", preserving the type and shape of the area, and encouraging the continuity and growth of local social and cultural traditions, and 3) The implications of the Revitalization of the Muslimah Economy in Culture Piji Wetan Village are the availability of employment opportunities and a decent livelihood for all members of the community, the distribution of ownership of material capital relatively evenly among members of the community and the guarantee of the freedom of every member of the community to establish and become members of economic unions.

Keywords : Muslimah Empowerment, Economic Revitalization, Culture Piji Wetan Village Lau Dawe Kudus

المُلخَص

مهارياني، فتريا أبو 2024. تمكين المسلمة من خلال التنشيط الاقتصادي المجتمعي في قرية بيجي ويتان لاو داوي كودوس الثقافية. برنامج الدراسات العليا. برنامج دراسة الدراسات الإسلامية. عين كودوس

التنشيط ضرورة لإحياء أو تنشيط نشاط كان متخلفاً في السابق. ويعد التنشيط الاقتصادي في مجتمع كامبونج بودايا بيجي ويتان لاو في منطقة داوي الفرعية في محافظة كودوس شكلاً من أشكال الدعوة إلى الله تعالى، وهي دعوة تتم من خلال عمل حقيقي. يُدعى المجتمع المحلي إلى تنشيط اقتصاده من خلال المغامرة في الاقتصاد الإبداعي، مثل الاستفادة من الأعياد الدينية، أو إنشاء فعاليات ثقافية وفقاً للحكمة المحلية. عملية تسريع عملية التنشيط الاقتصادي من خلال العمل الجماعي من خلال إشراك جميع عناصر المجتمع في قرية بيجي وطن، بحيث تكون النتائج أكثر إنتاجية.

وبالنظر إلى الواقع أعلاه، يهدف هذا البحث إلى وصف: (1) كيف يتم تنشيط اقتصاد المسلمة في قرية بيجي ويتان لاو الثقافية في منطقة داوي في محافظة كودوس، (2) كيف تكون النتائج، (3) كيف تكون الآثار المترتبة على تنشيط اقتصاد المسلمة بالنسبة للمجتمع في قرية بيجي ويتان لاو الثقافية. كيف هي الآثار المترتبة على تنشيط اقتصاد المسلمة بالنسبة للمجتمع المحلي في قرية بيجي ويتان لاو الثقافية، منطقة داوي، محافظة كودوس. طريقة البحث هذه هي البحث الميداني. استخدمت في جمع البيانات تقنيات المقابلات شبه المنظمة والملاحظة والتوثيق. واستخدمت تقنيات تحليل البيانات تحليل النموذج التفاعلي الذي طوره مايلز وهوبرمان، وهي اختزال البيانات، وعرض البيانات، والاستنتاج.

النتائج التي توصلت إليها هذه الدراسة هي (1) تم تنشيط اقتصاد المسلمة في قرية بيجي ويتان لاو الثقافية في منطقة داوي في محافظة كودوس بنجاح من خلال تحسين القدرة على البيع: التكلفة والأداء التجاري، والقدرة على الإنتاج: الإنتاجية والتوجه نحو الأداء، والقدرة على التكيف: الابتكار والمرونة. (2) تتمثل نتائج تنشيط الاقتصاد الإسلامي في قرية بيجي ويتان الثقافية في زيادة الاستقرار الاقتصادي للمنطقة من خلال التدخل، وتطوير مناخ مواتٍ لاستمرارية الأعمال التجارية واليقين، وزيادة كمية ونوعية البنية التحتية البينية، وخلق الحفاظ على أصول التراث الثقافي الحضري من خلال منع "التدمير الذاتي" (التدمير الذاتي) و"التدمير بسبب الإبداعات الجديدة" (التدمير الإبداعي)، والحفاظ على نوع وشكل المنطقة. وتشجيع استمرارية ونمو التقاليد الاجتماعية والثقافية المحلية، و (3) الآثار المترتبة على تنشيط اقتصاد المسلمين في قرية بيجي ويتان الثقافية هي توفير فرص عمل ومعيشة كريمة لجميع أفراد المجتمع، وتوزيع ملكية رأس المال المادي بالتساوي نسبياً بين أفراد المجتمع وضمان حرية كل فرد من أفراد المجتمع في تأسيس النقابات الاقتصادية والانضمام إليها.

الكلمات المفتاحية تمكين المسلمة، التنشيط الاقتصادي، القرية الثقافية بيجي ويتان لاو داوي كودوس